



PRO LANA

FASHION 3

Meine Wolle

PRO LANA
FASHION 3
GOLDEN SHIMMER 4-FACH

NUR ALS SORTIMENT
ERHÄLTlich
ONLY AVAILABLE AS A
SET/COLLECTION

Meine Wolle

Art. Nr. 27 8689
Sort. 6kg | 4f. 100g

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
25 % Polyamid / polyamide


 100g ≈ 420m
 3.52 oz ≈ 459 yds

Pflege / cleaning:     

Verbrauch / usage:  

Verpackungseinheit / packing unit: 

Entdecken Sie Fashion 3 - die perfekte Sockenwolle für den Sommer! Dieses preiswerte 4-fach Garn bietet Ihnen eine hervorragende Qualität und besteht zu 75% aus feiner Schurwolle und 25% Polyamid. Die Kombination aus hochwertigen Materialien sorgt nicht nur für einen angenehmen Tragekomfort, sondern auch für ein erstklassiges Strickerlebnis. Mit Fashion 3 können Sie langlebige Socken in verschiedenen Farben und Mustern zaubern und dabei die Leichtigkeit und Atmungsaktivität der Wolle genießen. Tauchen Sie ein in die Welt des Strickens und erschaffen Sie mit Fashion 3 einzigartige Socken für den Sommer!

Discover Fashion 3 - the perfect sock yarn for summer! This affordable 4-ply yarn offers excellent quality and is composed of 75% fine wool and 25% polyamide. The combination of high-quality materials not only ensures pleasant wearing comfort but also provides a first-class knitting experience. With Fashion 3, you can create durable socks in various colors and patterns while enjoying the lightness and breathability of the wool. Immerse yourself in the world of knitting and craft unique socks for the summer with Fashion 3!



Farbe Nr. E13



Farbe Nr. E14



Farbe Nr. E15



Farbe Nr. E16



Farbe Nr. E17



Farbe Nr. E18

